

# BAKAMLA

## Satgas TNI Habema Tebar Kebahagiaan, Jemaah Gereja Geliat Nduga Sambut dengan Sukacita

Jurnalists Agung - [PAPUA.BAKAMLA.ID](http://PAPUA.BAKAMLA.ID)

Feb 12, 2025 - 20:31



NDUGA- Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta mendukung kesejahteraan di Papua, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 503/Mayangkara**, yang berada di bawah Komando Operasi **HABEMA**, kembali menunjukkan kepeduliannya. Kali ini, para prajurit **Kesatria Mayangkara**

berbagi kebahagiaan bersama **jemaah Gereja Geliat di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua**, dengan menyerahkan beragam bingkisan, **Rabu (12/2/2025)**.

Dalam momen penuh kehangatan ini, **Letkol Inf Gurbasa Samosir** bersama **25 personel Satgas** tidak hanya hadir untuk beribadah, tetapi juga membawa **alat musik seperti gitar, pianika, dan tamborin** sebagai sarana ibadah bagi jemaat. Tak hanya itu, **peralatan olahraga seperti bola sepak dan bola voli** turut diserahkan untuk mendukung kegiatan positif bagi masyarakat setempat.

**Senyum bahagia tampak menghiasi wajah para jemaat, terutama sang pendeta Gereja, yang menyambut penuh sukacita perhatian dan kepedulian dari Satgas 503.**

**“Terima kasih atas kehadiran Satgas 503 yang telah membawa kebahagiaan bagi seluruh jemaat. Semoga Tuhan Yesus selalu memberkati,”** ujar sang Pendeta dengan penuh haru.

Merespons ucapan tersebut, **Letkol Inf Gurbasa Samosir** menegaskan bahwa kehadiran Satgas Yonif 503/Mayangkara bukan hanya sekadar menjalankan tugas keamanan, tetapi juga untuk **menjalin persaudaraan dan membawa kedamaian di tengah masyarakat Papua.**

**“Kami juga berterima kasih atas sambutan hangat serta kerja sama yang telah terjalin. Semoga kebahagiaan ini terus terjaga dan membawa kedamaian bagi kita semua,”** ungkapnya.

Sementara itu, **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata **kepedulian TNI terhadap pelayanan dasar masyarakat Papua.**

**“Inisiatif Satgas Yonif 503/Mayangkara untuk berbagi dengan jemaat Gereja Geliat adalah bukti nyata bahwa TNI hadir bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mendukung percepatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Papua,”** ujar Mayjen Lucky Avianto.

Dengan adanya **kehadiran TNI yang humanis**, diharapkan masyarakat semakin merasakan **kehadiran negara dalam setiap aspek kehidupan mereka**. Melalui aksi nyata seperti ini, **Satgas TNI terus membangun jembatan persaudaraan dan perdamaian di tanah Papua.**

**Autentikasi:**

*Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho*